

「夢や希望をもち、心豊かにたくましく生きる 児童の育成」

今年で創立134年を迎える慈恩寺小学校は、さいたま市の最も北東部に位置し、学区には日光御成街道が通り、慈恩寺を配しています。広い通学区域は、春日部市、白岡市、蓮田市が隣接しています。

明治25年に今の名称で開校して以来、歴史と伝統に育まれた学校です。親子2代、3代にわたって本校で学ぶ御家庭も多く在籍します。

保護者や地域の皆様におかれましては、様々な教育活動において子どもたちの安全や健全育成のために多大な御尽力を頂戴しております。特に、自治会を中心とした、大勢の地域の皆様が防犯ボランティア活動や青少年育成慈恩寺地区会での活動を通して学校を支えてくださっております。

令和7年度は、新入生35名を迎え、児童数310名、13学級(特別支援学級「たんぽぽ学級」2学級含)でスタートしました。

今年度も、子どもたちにとって、慈恩寺小学校が安全で楽しい学校となりますように、本物に触れたり、体験したりする機会を増やし、様々な教育活動の中で感性を磨き、心豊かな子どもを育成してまいります。

また、さいたま市の『誰一人取り残さない教育の実現のために、これまで積み上げてきた日本型の学校教育の良さを「不易」として受け継ぎつつ、教育の可能性を大きく広げる教育DXという「流行」を積極的に活用した、新しい時代の「さいたま市教育』を推進してまいります。そして、本校の目指す学校像『あいさつが響き 一人ひとりのよさが輝く 楽しい学校』の実現に向けて、子どもたちの話に耳を傾け、よさを認め、褒めることで子どもたちに「笑顔」と「自信」をつけてまいります。これからも、本校の教育活動への御理解、御協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和7年4月吉日
さいたま市立慈恩寺小学校 校長

